
Siracusa.  A  fuoco  una
Mercedes in via Cannizzo
Auto a fuoco in via Bartolomeo Cannizzo, nella zona alta di
Siracusa. Da chiarire l’origine del rogo che ha distrutto una
Mercedes.  Sul  posto,  la  polizia,  a  cui  sono  affidate  le
indagini.  Non  è  escluso  che  possa  trattarsi  di  un  gesto
doloso.

Pachino.  Falso  in  atto
pubblico,  denunciato  il
titolare di un autosalone
Vende un veicolo ad un cliente del suo autosalone e, redigendo
l’ atto,  lo intesta alla propria ditta,  pur trattandosi di
un  veicolo  affidatogli  in  conto  esposizione  da  un’altra
azienda.  Un  espediente  che  è  costato  una  denuncia  ad  un
commerciante  di  Pachino,  legale  rappresentante  di  un  noto
autosalone della cittadina della zona sud della provincia di
Siracusa.  L’uomo,  un  trentasettenne,  dovrà  rispondere  di
falsità ideologica in atto pubblico.

Siracusa. Due incendi in una
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notte, a fuoco un furgone e
un'auto
A fuoco un autocarro parcheggiato in via Cannizzo. Il mezzo,
un Ford Transit è andato distrutto la notte scorsa. Sul posto,
gli agenti delle Volanti e i Vigili del Fuoco. Da accertare le
cause del rogo. Un secondo intervento ha riguardato l’incendio
di un’auto, una Renault Cangoo, posteggiata in via Agatocle.
Nemmeno in questo caso i rilievi effettuati dopo le operazioni
di spegnimento hanno consentito di risalire alle cause delle
fiamme. Indagini in corso.

Siracusa. Il Tour del Cassone
fa tappa all'Arenella per la
raccolta degli sfalci d'erba
Prosegue il “Tour del Cassone” per la raccolta degli sfalci di
potatura nelle zone balneari, organizzato dal Coordinamento
delle Contrade Marine. Sabato mattina, dalle 8 alle 14, il
contenitore sarà a disposizione dei residenti dell’Arenella,
con  un  operatore  Igm  per  indirizzare  i  cittadini  nel
conferimento  dei  rifiuti  da  potatura,  adeguatamente
selezionati. “Il servizio- spiegano i referenti del Comitato
Pro-Arenella- rappresenta una comodità e un modo corretto di
smaltire  la  “spazzatura”,  nel  rispetto  dell’ambiente.  I
rifiuti, di qualità, potranno essere impiegati per produrre
energia pulita”.
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Siracusa.  Total  Quality,
incontro  al  Vermexio  per
promuovere  politiche  senza
barriere
Un convegno per stimolare azioni che favoriscano l’affermarsi
di  nuovi  modi  di  pensare  e  agire  rispetto  alle  barriere
fisiche e culturali. Lo organizzano per sabato mattina, alle
9,30,  nel  salone  Borsellino  di  palazzo  Vermexio,  Fiaba  e
l’associazione  Astrea,  con  il  patrocinio  del  Comune  di
Siracusa. “Cultura, turismo, scuola, sport per tutti.Idee e
proposte per la Total Quality” è il tema dell’incontro, nel
corso del quale saranno trattati i temi dell’accessibilità
totale  e  del  miglioramento  della  qualità  della  vita,  con
particolare attenzione verso alcuni settori fondamentali per
ogni cittadino, come quello della cultura, della scuola, del
turismo e dello sport.Capire e soddisfare le esigenze di tutti
è,  per  gli  organizzatori  del  momento  di  approfondimento,
fondamentale per una migliore qualità della vita.  Previsti
gli interventi dell’arcivescovo, Mons. Salvatore Pappalardo,
del  prefetto,  Armando  Gradone,  oltre  al  comandante  della
Capitaneria  di  Porto,  Domenico  La  Tella  e  ad  alcuni
 amministratori  locali  e  regionali  ed  esponenti  delle
istituzioni.
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La Città morbida, Siracusa in
50 foto-acquarelli. Mostra di
Salvo  Fronte  alla  galleria
Montevergini
La Città morbida, Siracusa in 50 foto-acquarelli. E’ la mostra
di fotografia di Salvo Fronte che sarà inaugurata domani sera
alle 19 alla Galleria d’Arte Contemporanea Montevergini di
Ortigia.  L’iniziativa  rientra  nell’ambito  del  programma
espositivo 2014. L’esposizione rimarrà aperta fino a domenica
11 maggio. Si tratta del secondo appuntamento, dopo la mostra
della pittrice siracusana, Laura Alessi. Dal 12 al 21 maggio,
invece,  toccherà  a  “Ninpha  Aretusa,  dal  mito  a  una  nuova
drammaturgia del luogo”, spettacolo teatrale e performances
varie sul Mito, affidati a Lanteri Comunicazione.
 

Siracusa celebra l'Anzac Day,
festa  nazionale  australiana.
Papaveri rossi per i caduti
dell'Operation Husky del '43
Una  ghirlandaia  in  memoria  dei  caduti  australiani  e
neozelandesi  al  Commonwealth  War  Graves  Commission  di
Siracusa.  E’  l’iniziativa,  voluta  dall’istituto  di  Cultura
Sicilia e Australia,  che si svolgerà domani alle 12.  La
cerimonia  di  commemorazione  sarà  guidata  dalla  presidente
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dell’istituto, Maria Sanciolo Bell e dal suo vice,  Gaetano
Failla.  E’  la  prima  volta  che  in  Sicilia  viene  celebrata
l’Anzac Day, festa nazionale australiana e neozelandese in
memoria di chi perse la vita durante la campagna militare del
1943 in Sicilia. L’ Operation Husky iniziò il 10 luglio ’43 , quando le Forze
Alleate Americane e del Commonwealth invasero la Sicilia in preparazione all’assalto

della penisola e si concluse il 17 agosto successivo, quando le truppe degli Alleati

si  ricongiunsero  a  Messina,  ma  non  riuscirono  a  sconfiggere  le  forze  armate

tedesche. Ogni tomba – 5 i caduti australiani sepolti a Siracusa
– sarà contrassegnata da una bandierina australiana o neo
zelandese e dei papaveri rossi.

Siracusa. Pesce "irregolare",
multe  a  ristoranti  e
pescherie.  Sequestrate
attrezzature non consentite
Una rete da pesca di circa 400 metri nelle acque di Fontane
Bianche.  L’hanno  scoperta  e  sequestrata  gli  uomini  della
Polizia marittima della Capitaneria di Porto di Siracusa, al
termine  di  un  attento  monitoraggio  legato  all’attività  di
contrasto alla pesca illegale. Un servizio che nei giorni
scorsi ha condotto all’identificazione di un uomo che  si
dedicava abitualmente, a bordo della sua imbarcazione,  alla
pesca sportiva con attrezzatura non consentita,  per rivendere
successivamente il prodotto ittico. Il pescatore irregolare è
stato sanzionato per mille euro. Precedentemente, gli uomini
della Capitaneria di Porto hanno sequestrato 100 chili di
tonno rosso privo di certificato di cattura, obbligatorio, e
posto in vendita in una pescheria di Siracusa.  Proseguono
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anche i controlli nei ristoranti della provincia. Diverse le
irregolarità riscontrate in tema di tracciabilità, tanto da
elevare  multe  per  complessivi  11  mila  euro  .  Denunciato,
infine,  il  proprietario  di  una  pescheria  che  vendeva
“rossetto”, specie ittica tutelata dalla normativa vigente in
materia. I controlli proseguiranno nelle prossime settimane,
al fine di garantire la sicurezza del consumatore finale.

Siracusa. Pesce "irregolare",
multe  a  ristoranti  e
pescherie.  Sequestrate
attrezzature non consentite
Una rete da pesca di circa 400 metri nelle acque di Fontane
Bianche.  L’hanno  scoperta  e  sequestrata  gli  uomini  della
Polizia marittima della Capitaneria di Porto di Siracusa, al
termine  di  un  attento  monitoraggio  legato  all’attività  di
contrasto alla pesca illegale. Un servizio che nei giorni
scorsi ha condotto all’identificazione di un uomo che  si
dedicava abitualmente, a bordo della sua imbarcazione,  alla
pesca sportiva con attrezzatura non consentita,  per rivendere
successivamente il prodotto ittico. Il pescatore irregolare è
stato sanzionato per mille euro. Precedentemente, gli uomini
della Capitaneria di Porto hanno sequestrato 100 chili di
tonno rosso privo di certificato di cattura, obbligatorio, e
posto in vendita in una pescheria di Siracusa.  Proseguono
anche i controlli nei ristoranti della provincia. Diverse le
irregolarità riscontrate in tema di tracciabilità, tanto da
elevare  multe  per  complessivi  11  mila  euro  .  Denunciato,
infine,  il  proprietario  di  una  pescheria  che  vendeva
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“rossetto”, specie ittica tutelata dalla normativa vigente in
materia. I controlli proseguiranno nelle prossime settimane,
al fine di garantire la sicurezza del consumatore finale.

Siracusa.  Domani
l'approvazione  del  Ddl
sull'acqua  pubblica  in
provincia?
Potrebbe essere approvato domani sera il disegno di legge
sulla gestione del servizio idrico integrato in provincia di
Siracusa, alla luce del fallimento di “Sai 8”. Il Ddl , se
otterrà  il  “via  libera”,  dovrebbe  consentire  ai  comuni
consegnatari  degli  impianti  alla  società,  poi  fallita,  di
gestire il servizio idrico senza l’intervento dei privati,
ipotesi, quest’ultima, più che concreta (leggi qui). “Su mia
proposta- spiega il deputato regionale, Vincenzo Vinciullo- il
presidente  dell’Ars,  Giovanni  Ardizzone-  ha  accolto  la
richiesta di prelevare e incardinare il fondamentale disegno
di legge, composto da un unico articolo. Non dovrebbe essere
un  problema  arrivare,  già  domani  sera,  al  “via  libera”,
evitando che il servizio idrico integrato in provincia di
Siracusa possa tornare nelle mani dei privati”.
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